
Möglichkeiten  zum
Freiluftsport:  Calisthenics
Park  der
Stadtsportgemeinschaft
Bergkamen

Ein Calisthenicsgerät befindet sich bereits auf dem Pausenhof
des Gymnasiums.

Die Stadtsportgemeinschaft Bergkamen wird am Donnerstag, 21.
März 2024, 11.00 Uhr, den neu erstellten Calisthenicspark auf
dem Sportplatz am Bergkamener Gymnasium vorstellen und zur
Nutzung  freigeben.  Die  offizielle  Übergabe  an  Bergkamens
Bürgermeister,  Bernd  Schäfer,  und  die  I.  Beigeordnete,
Christine Busch, nimmt Vorstandsmitglied Kevin Derichs vor.
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Die  Finanzierung  der  aufgebauten  Sportgeräte  für  den
Outdoorbereich  ist  über  das  Förderprogramm  des  Landes  NRW
„Moderne Sportstätte II“ erfolgt, aus dem ca. 90.000,00 € in
das Gelände und die Aufbauten geflossen sind. Der Eigenanteil
für die Stadtsport-gemeinschaft beläuft sich auf ca. 10.000,00
€.

Ausgangspunkt für die Errichtung des Calisthenicspark war die
Erkenntnis aus der Coronapandemie, dass die Sportmöglichkeiten
unter freiem Himmel ausgebaut und besonders gefördert werden
müssen. Das Land NRW hat daraufhin das Förderprogramm „Moderne
Sportstätte“  ergänzt  und  einen  zweiten  Programmaufruf
gestartet.  In  den  Kreis  Unna  sind  insgesamt  550.000,00  €
geflossen, die durch den KSB Unna mit jeweils 50.000,00 € auf
jeden Stadt- oder Gemeindesportbund aufgeteilt worden sind.
Verschiedene Bünde im Kreis haben ihre Mittel jedoch nicht in
Anspruch genommen, sodass man freie Fördermittel auf die Bünde
mit Projekten verteilt hat.
Nach  den  zu  erledigenden  Formalien  mit  der  Düsseldorfer
Staatskanzlei  und  der  NRW  Bank  in  Münster  erhielt  die
Stadtsportgemeinschaft den Förderbescheid und konnte zum Ende
des  letzten  Jahres  das  geplante  Vorhaben  entsprechend
umsetzen.
Die  Nutzung  der  Anlage  ist  für  Nutzer  der  zum  Gymnasium
gehörenden  Sporthallen,  den  Bergkamener  Sportvereinen,
Angeboten der Bergkamener Volkshochschule und natürlich auch
den  Schülerinnen  und  Schülern  des  Städt.  Gymnasiums  zu
vorgegebenen Trainingszeiten möglich.


